



Mercredi 7 oct 2009

publié le 08/10/2009

Matha "Fair play"

Ce mercredi Les 2 équipes de minimes garçons jouaient à LOULAY.

Les Benjamin(e)s à St jean d'Angély.

Les Minimes Filles à Aulnay.

Un car plein ! 32 enfants.

En MG L'équipe 1, perds face à St Jean qui a pu jouer grâce au "prêt" de notre gardien P VENEC...

Preuve de l'esprit sportifs des joueurs de Matha !

Les autres matchs sont serrés et c'est une belle journée sportive à l'arrivée.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.